

SOUTIEN EXTÉRIEUR, BESOIN DE CONSEILS

Par [Profil supprimé](#) Posté le 24/02/2019 à 21h16

Bonjour a tous

Voilà après trois ans de vie comune, de rechute de mon compagnon je l'ai quitté. Le temps que la séparation administrative soit prononcée je suis confronté a une problématique.

Il boit jusqu'à ce qu'il soit inconscient, il se met en danger. J'ai déjà appelé les pompiers et la police qui refusent de se déplacer parce que c'est chez nous. Sa famille se voile la face, et pense que je suis une menteuse, manipulatrice. J'ai très peur qu'il se tue par un comas éthylique ou une chute, une hypothermie et je ne veux pas être responsable. Il n'a plus de travail et passe son temps a boire, il refuse de quitter le logement... Avez-vous des pistes auxquelles je n'aurais pas pensé pour me protéger ?

Merci par avance